
地域との繋がり

グリーンヒル鳴志田東子ども会 藤井

あいにくの雨で、運動場でのびのびとはいきませんでしたが、体育館で楽しい歓声が響き渡る運

動会となりました。室内での競技も工夫されており、楽しめるものでした。たくさんの景品を用意して

頂き、大人も子どもも嬉しそうに戻ってきていました。気楽に楽しめるのが、この運動会の良さだと思

います。また、子どもを見る目が温かく、地域の方々の優しさが伝わつてきて、繋がりが感じられる良

い機会だと,思います.来年はぜひ晴れますように 1

運動会の感想・改善について

鳴志田第一子供会

箇 i‐ 書きに し,Iす .

境野

先 日の運動会の反省、改善、感想を以下、

◎雨プログラムとなったが、晴プログラムに

しても、大体何時頃にどの競技が始まるのか、

わかるよ うに してあるといい。

◎ リレーの集合は各子 ども会に任せ られて

いたが、 リレーチームのシールを貼つている

のがバ ラバ ラの場所で子 どもが聞いてきた。

場所を統一 してや るといい と思 う。

◎全体的には皆が楽 しんでや っていたのは

良かつたが、競技について、厳密に しすぎて

いる感じがあり、子どもが少し可哀想な場面があった。もう少し競技前にきちんと説明

してから始めるとか、子どもでもわかるように説明してもらえるといいかなと思いまし。
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